

# Vuelo humanitario: Avión enviado a Beirut evacua a 67 personas

● —————  
Se espera que el Boeing 767 de la FACH aterrice hoy en Santiago.

En viaje de regreso a Santiago estaba anoche, al cierre de esta edición, el vuelo humanitario enviado por el Gobierno a Beirut, Líbano, para evacuar a chilenos atrapados por los bombardeos de Israel contra posiciones de Hezbolá (ver página A 4).

Luego de haber despegado desde Santiago el domingo, y de realizar escalas en Islas Canarias (océano Atlántico), y en Atenas (Grecia), el Boeing 767 de la Fuerza Aérea de Chile llegó pasado el mediodía de ayer (hora local) al aeropuerto internacional Rafic Hariri de Beirut.

Allí se embarcaron 67 personas, detallaron desde la Cancillería, que coordina el vuelo junto al Ministerio de Defensa.

El plan de vuelo de retorno consideraba una escala en Dakar (Senegal) y el aterrizaje en Santiago durante esta jornada.